

NOTA DE PRENSA 016-2012-CENEPRED/PIC

Perú, Japón y Chile participan en simposio internacional “Fortalecimiento de Tecnologías para la Gestión de Riesgo por Sismo y Tsunami”



El pasado 21 de agosto se desarrolló en la ciudad de Tacna, el Simposio Internacional “Fortalecimiento de Tecnologías para la Gestión de Riesgo por Sismo y Tsunami” certamen que congregó a especialistas en desastres de Perú Japón y Chile con el único objetivo de compartir experiencias que permitan mitigar los daños que puedan ocasionar un fuerte sismo y tsunami en la costa del Pacífico de América del Sur.

Igualmente en el Salón de Actos de la Facultad de Derecho de la Universidad Privada de Tacna durante la tarde del día siguiente se desarrolló el Simposio Conjunto “Mitigación de Desastres Terremoto y Tsunami” al cual asistieron las autoridades locales, docentes, investigadores y estudiantes de Ingeniería y Arquitectura, miembros del Proyecto SATREPS en Perú y Chile, medios de comunicación de ambos países y público en general.

Al certamen asistió la jefa del CENEPRED Econ. Melva Gonzales Rodríguez, quien intervino como panelista durante la discusión del tema “Experiencias de los Desastres del Tsunami del Pasado y sus Contramedidas” e igualmente durante su intervención en el acto de inauguración destacó “el importante rol que asume los organismos de cooperación internacional y los centros de investigación científica, para brindar la

información que permita tomar medidas acertadas y oportunas para mitigar los daños que ocasionan los desastres”

La participación de los investigadores y expertos extranjeros han permitido intercambiar experiencias recogiendo las lecciones aprendidas de diversos acontecimientos ocurridos durante los últimos años, todo ello facilita y conlleva a la cooperación entre los países.

La declaración conjunta suscrita por los participantes finalizado el certamen destaca “que debemos pensar en cómo vamos a hacer para que nuestras sociedades sean más seguras y más resilientes, con el propósito de minimizar las pérdidas, por ello la ciencia y la tecnología deben estar al alcance de todos.”

Entre los conferencistas invitados destacan los japoneses Tomita Takashi, Arikawa Taro, Baba Toshitaka, Katsumata Akio, Fumio Yamazaki, Syunichi Koshimura y Taiki Saito, quienes representan a organizaciones como PARI, JAMSTEC, MRI, Universidad de Chiba, Universidad Tohoku y BRI.



Así mismo por parte de Chile intervinieron Víctor Orellana Coordinador del Proyecto, Rodrigo Cienfuegos, Gabriel González, Sergio Barrientos y Marcelo Lagos, representantes de la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Universidad del Norte de ese país.

En representación del Perú los especialistas Carlos Zavala, Javier Pique, Miguel Estrada, Zenón Aguilar del CISMID FIC Universidad Nacional de Ingeniería y Nelson Pulido de NIED.

Agosto 2012